

足立区立梅島小学校  
3年学年便り  
5月号



# チャレンジ

令和2年5月8日  
校長 篠達司  
学年主任

臨時休業が始まって、間もなく2か月が過ぎようとしています。保護者の皆様におかれましては、休業期間中の対応にご理解とご協力をいただき、心から感謝申し上げます。また、先日の状況確認のお電話では、ご協力いただきありがとうございました。子ども達の様子をお伺いしたり、実際にお子さんと話したりすることができ嬉しかったです。

学校再開が延期され、残念に思う子ども達も多いと思います。わたしたちも、子ども達と学校生活がスムーズに始めることができるよう準備を進め、楽しみにしていましたが、新型コロナウイルス感染の収束が見えず、休業延長となってしまいました。

子ども達の学習面でもご心配をおかけしております。本日、学校では、一週間分の課題を封筒に入れてお渡ししました。内容は新学年の内容になります。初めて取り組むことなので、戸惑うこともあるかと思います。学校から出された課題から、自分で計画を立ててこなしていくには、ご家庭のサポートも必要になるかと思えます。お忙しい中ではありますが、今まで同様にご協力のほど、よろしく願いいたします。不明な点がございましたら、学校へご連絡ください。

○次回の課題配布 5月 15日 金曜日 黄色い帽子をかぶって登校します。

○時間 学校メール参照

○持ち物 手さげ、植木鉢が入る袋、課題を入れた封筒

※漢字ドリルと、漢字ノート、音読カード、理科のかんさつ・じっけんブック以外を封筒に入れて、持ってきてください。学校では、次の課題をお渡しします。

○お願い 理科の学習で、植物の育つ様子や植物のからだのつくりを学習します。本来なら学校で育てていきますが、休業中のため、ご家庭でホウセンカを育て観察することをお願いしたいと思います。そのため、15日(金)は、植木鉢と土と種をセットで持ち帰ります。荷物が重くなるので、保護者の方と一緒にとりに来ていただくと安全です。なお、保護者の方が来校される場合は、自転車に来ていただいてもかまいません。よろしく願いします。

※時間に間に合わない場合は、学校にご連絡いただいた後、ご都合の良い時に取りに来てください。

※保護者の方のみが取りに来られた場合は、児童と会話の機会を得るように、改めてご自宅へお電話させていただきます。

※課題を取りに来られない場合や、電話が通じない場合は区の方針に従って家庭訪問を実施いたしますことをご了承ください。

